

TriMix - Educación para Pacientes

Categoría farmacológica: Preparado para la disfunción eréctil que incluye un vasodilatador, prostaglandina y antagonista del receptor alfa-adrenérgico.

Indicaciones: Tri-Mix está indicado en el tratamiento de la disfunción eréctil en hombres. Tri-Mix contiene tres medicamentos de clases complementarias diseñados para actuar sinérgicamente, mezclados en una inyección delgada estéril. La idea de inyectar una aguja en su pene puede sonar intimidante, pero alrededor del 70 por ciento de los hombres están muy satisfechos con esta terapia.

Información general: Trimix es un medicamento inyectable recetado que consta de tres ingredientes activos: papaverina, fentolamina y alprostadil. Juntos, estos tres medicamentos ayudan a relajar, expandir y llenar el cuerpo cavernoso (tejido eréctil) con sangre, lo que resulta en una erección poco después de la administración. También puede ayudar a fortalecer los músculos del pene con el uso repetido, ayudando con la disfunción eréctil causada por la debilidad de los músculos del pene. Por lo tanto, también se puede usar para tratar esta causa subyacente de la disfunción eréctil

A diferencia de los medicamentos orales, las inyecciones de Trimix se localizan en el área prevista en lugar de tener que fluir a través del torrente sanguíneo a otras áreas del cuerpo. Trimix es autoadministrado y fácil de realizar en la comodidad de su hogar.

TriMix se considera la clase más poderosa de agentes para la disfunción anti-eréctil. Si bien los componentes de Tri-mix, por sí solos, están indicados para una gran cantidad de condiciones diferentes, la práctica de reunirlos en concierto para tratar la disfunción eréctil se ha convertido en un estándar de atención en medicina sexual. Ahora se considera el tratamiento farmacéutico de referencia si los inhibidores convencionales de PDE5 están contraindicados o si el paciente no responde a ellos.

Ingredientes:

Papaverina: Este es un vasodilatador que ayuda a expandir los vasos sanguíneos. Cuando se inyecta en el tejido del pene, la papaverina hace que los músculos lisos se relajen. A su vez, esto permite que la sangre fluya a través del cuerpo cavernoso, lo que resulta en una erección.

Fentolamina: Este medicamento es un antagonista a-adrenérgico no selectivo reversible. La acción principal de la fentolamina es la vasodilatación. Cuando este medicamento se inyecta en el pene, induce una erección al relajar y dilatar los vasos sanguíneos del pene, así como al elevar el gasto cardíaco.

Prostaglandina E1 (Alprostadil): El alprostadil es una prostaglandina natural que se utiliza como medicamento. Este medicamento también pertenece a la clase de vasodilatadores. También se utiliza para ayudar a abrir los vasos sanguíneos al relajar los músculos lisos dentro del pene. El alprostadil figura en la Lista de Medicamentos Esenciales de la Organización Mundial de la Salud y fue aislado en 1957 y aprobado para uso médico en los Estados Unidos en 1981.

Razones por las que no debe tomar este medicamento

El uso de las inyecciones de Trimix está contraindicado en pacientes con alergias a cualquier componente de este medicamento, anemia de células falciformes, trastornos de la coagulación





sanguínea, cualquier condición que pueda pre-disponerlo al priapismo (una erección dolorosa que dura más de 4 horas), mieloma múltiple, leucemia, deformaciones anatómicas del pene, implantes de pene, o si tiene instrucciones directas de su médico de abstenerse de la actividad sexual.

¿Cuáles son las precauciones al tomar este medicamento?

Informe a su médico si tiene una afección o está tomando un medicamento que interfiere con la coagulación de la sangre. Es importante proporcionar a su proveedor de atención médica una lista de todos los medicamentos que está usando actualmente. Esto incluye todos los medicamentos sin receta, drogas ilegales, suplementos dietéticos y herbales. Algunos productos químicos dentro de las inyecciones de Trimix pueden interactuar con su medicamento y hacer que se vuelvan ineficaces o dejarlo con efectos adversos.

¿Cómo se toma mejor?

Se administra mediante una inyección intracavernosa y debe producir una erección en 5 a 20 minutos y se puede esperar que dure hasta una hora. Para evitar hematomas, aplique presión firme en el lugar de la inyección durante 5 minutos después de la inyección. No se debe usar este medicamento más de tres veces por semana. Nunca debe darse una dosis doble o incrementar su dosis sin hablar con el médico primero.

Existe la posibilidad de que la aguja se rompa con el uso de Tri-mix. Debe prestar atención especial a las instrucciones de su médico y manipular la jeringa y la aguja correctamente. Si la aguja se rompe durante la inyección, debe comunicarse de inmediato con su médico.

¿Cuáles son los posibles efectos secundarios de este medicamento?

Aunque los efectos secundarios son raros, estos incluyen dolor leve a moderado durante la inyección, sensación de dolor con la erección, y una pequeña cantidad de sangrado en el lugar de la inyección. Llame a su proveedor de atención médica si nota enrojecimiento, bultos, hinchazón, sensibilidad o curvatura del pene erecto. Si experimenta una erección que dura más de 2 horas, puede tomar 2 - 4 pseudoefedrina 30 mg por vía oral una vez y aplicar una compresa de hielo. Si su erección no desaparece en la próxima hora, busque ayuda profesional de inmediato. Las erecciones que duran más de 6 horas pueden causar daños graves al tejido del pene.

Otros efectos secundarios que son aún más raros son hipotensión ortostática, taquicardia, arritmias e infarto de miocardio después de la inyección en el pene.

¿Cómo debo almacenar este medicamento?

La mezcla no es estable durante largos períodos a temperatura del ambiente. Una vez reconstituido, mantenga este medicamento en el refrigerador por debajo de 41 ° F (5 ° C). Es importante tener en cuenta que un almacenamiento inadecuado no da como resultado productos químicos nocivos. Lo único que sufre es la potencia. La preparación puede no ser tan fuerte como cuando está fresca. Mantenga todos los medicamentos fuera del alcance de los niños. Deseche cualquier medicamento no utilizado después de la fecha de vencimiento. No tire los medicamentos no utilizados por el inodoro, ni los arroje por un fregadero o desagüe.

Es importante que continúe viendo a su médico de cabecera para el mantenimiento de su salud de rutina habitual. No reemplazamos a su médico principal.

